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境港市教育委員会（平成２８年３月１６日委員会会議録） 

 

招集年月日    平成２８年３月１６日  １４時００分         

 

招集場所     市役所第一会議室                   

 

開  会     １４時００分 委員長宣言               

 

出席委員     ① 佐々木 邦広   ② 谷田 真基          

         ③ 酒井 伊津子   ⑤ 永井 美央          

         ⑥ 赤石 有平                     

 

委員長から説明のため出席を求められた者                 

         教育委員会事務局長  藤 川 順 一         

学校教育課長     山 本 淳 一         

         学校教育課補佐    髙 濵 禎 彦         

         学校教育課補佐    遠 藤   彰         

教育総務課係長    古 徳 健 雄         

                                    

傍聴者数     なし                         

 

会議書記     教育総務課係長    古 徳 健 雄         

 

提出議案     議案第５号 平成２７年度末教職員人事異動について   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



酒井委員長     定刻になりましたので、臨時の教育委員会を始めます。 

 

※［非公開］議案第５号 平成２７年度末教職員人事異動について 

原案のとおり可決 

 

酒井委員長     続いて協議事項、境港市校区審議会について説明をお願

いいたします。 

 

※境港市校区審議会について学校教育課補佐より説明 

 

永井委員      幼保保護者代表として、お一人は保育所保護者連合会長

ということですが、もう一人は幼稚園保護者から選出すれ

ばバランスは取れると思いますが、どういう選出方法があ

りますでしょうか。 

 

学校教育課長    保育園、幼稚園、認定子ども園の園長会を行っておりま

すので、子育て支援課を通じて保護者の方を推薦していた

だこうと考えております。 

 

永井委員      小学校と中学校の連合ＰＴＡからそれぞれ２人でいいと

思いますが、現在決まっている女性は全体で１人のみです

ので、女性が複数人いたほうがいいと思います。実際に子

育てに多く関わっている保護者の方や、男女比もある程度

考慮すべきではないでしょうか。 

 

学校教育課長    ＰＴＡの副会長は女性がなられる場合もありますので、

積極的な参加をお願いしたいと思います。 

 

佐々木教育長    小学校と中学校の連合ＰＴＡからは、できれば男女１人

ずつというお願いはできるかと思います。 

 

赤石委員      ＰＴＡの会長は１年で代わることもあり、１年で委員の

全員が代わってしまうのもいかがなものかと思いますし、

新しい会長と連携が取れる人がいいかと思います。 

 



酒井委員長     委員の任期は、条例で２年と決まっていますよね。 

 

佐々木教育長    ２年と決まっておりますが、答申は９月には出していた

だくようお願いしたいと考えております。そこできちんと

答申が出ればその後の審議会は開きませんし、多少延びる

ことはあっても２９年度までかかることはないと思いま

す。 

 

赤石委員      誠道小学校の方向性は９月に出るとしても、市内の小中

学校の将来像については長期的に考えないといけない場

合もあると思いますので、様子の分かる委員が継続して

色々な意見を出していただいたほうがいいのではないで

しょうか。 

 

酒井委員長     答申までで一区切りということですね。 

 

佐々木教育長    先般開催された、市議会の総務民教委員会で「境港市公

共施設等総合管理計画（案）」が出され、その中には学校

施設も含まれています。誠道小学校だけでなく、小中学校

を全体的に考えなければなりませんので、校区審議会では

２０年後を見据えて協議を始める必要があります。将来的

な方向性が示されていれば、施設も新しくするのか、直す

のかといった今後の方針を決めることができます。最終的

な決定は市が行いますので、教育委員会は校区審議会から

の答申を受けて、いくつかの方向性を示せればいいのでは

ないかと思っております。 

 

赤石委員      ４月から発足するということですが、各学校はＰＴＡ役

員の選出を終えているのでしょか。 

 

永井委員      会長等の選出は終わっていると思いますが、実際の承認

は４月末の総会になるのではないでしょうか。 

 

谷田委員      ４月末に終わってはいますが、連合会で話し合う時間は

持てないかもしれません。 



 

酒井委員長     第１回目の校区審議会を４月中旬に行えますでしょうか。 

 

学校教育課長    ゴールデンウィーク前になるかと思います。第１回の内

容は顔合わせや内容説明で終わりますので、課題等につい

ては各学校に持ち帰っていただいて協議していただくこ

とはできるかと思います。 

 

永井委員      第１回のときに、校区審議会の開催予定や内容を明らか

にしたほうがいいと思います。 

 

酒井委員長     それでは、本日の臨時会は閉会といたします。ごくろう

さまでした。 

 


